

El Colegio se sumó a la manifestación contra los recortes en el sector público

La respuesta de los trabajadores del sector público de la Comunidad Valenciana a los recortes anunciados por el Consell fue contundente y así quedó reflejado en las manifestaciones convocadas en las tres provincias para el pasado 26 de enero por CC. OO., CSI-F, Federación de Sindicatos de Educación y Sanidad (FSES), Intersindical Valenciana y UGT-PV.

En Alicante, a la que corresponden las imágenes adjuntas, se dieron cita unas 50.000 personas en una de las manifestaciones más multitudinarias que se recuerdan en las últimas décadas.

El Colegio se sumó a ella con la asistencia de miembros de la Junta de Gobierno que quisieron expresar así tanto su rechazo a las medidas del Decreto Ley 1/2012 como su apoyo y voluntad de hacer frente común con los sindicatos del sector para tratar de impedir el grave ataque que las mismas van a suponer para la profesión enfermera.

La manifestación partió de las escaleras del IES Jorge Juan y la afluencia de personas a ella fue tal que cuando la cabecera de la marcha llegó a su punto de destino frente a la sede de la Generalitat en la avenida del Doctor Gadea, todavía había manifestantes sin haber salido desde el punto de origen.

Al final de la misma, el presidente de la Plataforma de Iniciativas Ciudadanas, Manuel Alcaraz, fue el encargado de dar lectura a un manifiesto en el que se denunciaban los efectos que van a tener los recortes y los “despilfarros” en el sector público que han dado lugar a ellos.



Cabecera de la manifestación con los sindicatos convocantes



Lectura del manifiesto a la finalización de la manifestación